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令和４年度 第８回 秋葉区自治協議会 会議概要 

 
日 時 令和４年 11 月 25 日（金） 午後１時 30分から午後４時まで 
会 場 秋葉区役所６階 601・602 会議室 
出席者 【委員（名簿順）】 

小山委員、蓮沼委員、加納委員、田中委員、佐藤(重)委員、坂口委員、長谷川(隆) 委員、

野瀬山委員、青木委員、保科委員、木村委員、小柴委員、坂上委員、飯村委員、佐々木委員、

伊藤(治)委員、荒井委員、長谷川(啓)委員、坂井委員、金子会長、渡邉委員、花水委員、五

十嵐委員、伊藤(直)委員、土田委員、大貫副会長 計 26 名（欠席 横山委員、市橋委員、

須藤委員） 

【秋葉区】 

区長、副区長（地域総務課長）、区民生活課長、健康福祉課長、産業振興課長、建設課係長、

小須戸出張所長、農業委員会事務局秋葉区事務所長、秋葉区教育支援センター所長、新津地

区公民館長、新津図書館長、秋葉消防署長（欠席 秋葉下水道分室長） 

事務局 地域総務課職員５名 

傍聴者 １名 

報 道 １名 

 

内 容 

 

１ 開会 

佐々木委員あいさつ 

 

２ 議事 

（１） Ｇ７新潟財務大臣・中央銀行総裁会議開催について 

2023 年Ｇ７サミット推進課係長から、2023 年５月 11 日から 13 日に開催されるＧ７新潟

財務大臣・中央銀行総裁会議の概要について説明がありました。 

 

（２） 市立幼稚園再編実施計画に基づく令和４年度末閉園予定園について 

教育総務課教育政策室長から、令和４年度末閉園予定園について説明がありました。 

 

（３） 令和５年度 秋葉区特色ある区づくり関連事業の企画立案について（意見聴取） 

副区長から、令和５年度 秋葉区特色ある区づくり関連事業の企画立案について、意見聴

取として意見を求められました。委員からは、各事業についての内容確認、情報提供などが

寄せられましたが、概ね了承いただけるものとして意見がまとまりました。 

 

資料１ Ｇ７新潟財務大臣・中央銀行総裁会議開催について 

資料２ 市立幼稚園再編実施計画に基づく令和４年度末閉園予定園について 

資料３ 秋葉区特色ある区づくり関連事業の企画立案について（意見聴取） 
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（４） 指定管理者候補者の選定結果について 

副区長と産業振興課長から、新潟市秋葉区文化会館・新潟市秋葉区総合体育館及び新津武

道館、新潟市小須戸温泉健康センターの指定管理者候補者の選定結果についてそれぞれ説明

がありました。 

 

（５） 第２回秋葉区自治協議会委員推薦会議について（報告） 

秋葉区自治協議会委員推薦会議の田中座長から、第２回会議を開催し、第９期秋葉区自治

協議会委員の改選について、委員数、委員構成、公募委員の人数、再任回数上限、公募委員

の選考方法について案を承認したことの報告がありました。 

委員からは、多様な意見を入れるために公募人数や公募の再任回数について、また学生枠

の検討について意見が出ました。 

 

（６） その他 

 ア 道路除雪 

    建設課維持係長から道路除雪について説明がありました。 

委員からは、除雪の優先順位や出動基準など内容についての質問、業者の除雪の仕方や通学

路における除雪などについての意見が出ました。 

 

イ 部会活動報告 

① 第１部会  

「きらめきサポートプロジェクト」採択事業の進捗状況について報告がありました。 

 

② 第２部会  

 本日配布の小中学生向け「防災手帳」について、区内小中学校、各コミュニティ協議会

に配布したことの報告がありました。 

満日地区生活交通支援の取り組みについて、11月 18 日に関係者で会議が開催され、内

容について報告がありました。 

 

③ 第３部会  

「Ａｋｉｈａおとな大学」の「里山トレッキング」、「歴史講演会」、「もち麦クッキング」

の活動について以下のとおり報告がありました。 

・11 月 13 日（日）実施の里山トレッキングは悪天候のため中止となりました。 

・歴史講演会について、１月 22 日に延期になり、12 月１日から募集が始まります。 

資料４－１ 指定管理者候補者の選定結果について（新潟市秋葉区文化会館） 

資料４－２ 指定管理者候補者の選定結果について（新潟市秋葉区総合体育館及び新津武

道館） 

資料４－３ 指定管理者候補者の選定結果について（新潟市小須戸温泉健康センター） 

資料５ 令和４年度 第２回秋葉区自治協議会委員推薦会議概要 

資料番号なし 令和４年度冬期道路交通確保計画書（道路除雪計画） 



3/3 

・「もち麦クッキング」について、矢代田小５年生が考案したキャラクターのパぺット

制作を有志で行いました。第２回もち麦クッキングは４名の申込みがあり、まだ空き

があるので応募の呼びかけがありました。12 月１日から動画配信します。 

 

④ 広報部会 

11 月 22 日に部会を開催し、２月 19 日号の掲載内容、広報エフエムにいつ「あきはく

はつものがたり」の放送時間帯や番組枠について検討したことの報告がありました。 

 

⑤ ひな・お宝めぐり部会 

各参加団体に折り紙の配布、ポスターなど準備を進めている報告がありました。 

 

委員からは、歴史講演会の申込についての質問が寄せられました。 

また、きらめきサポートプロジェクトに係る委員から、「フジンロックフェスティバル」

について小学 3 年生以上を対象にキャストの募集することについて、また、「大型獣から

身を守る」についての訓練・講演会が 12 月４日（日）、午後 1 時から 4時まで、金津地区

コミュニティセンターで行われるとお知らせがありました。 

 

  ウ 里山ビジターセンター駐車場脇にある恐竜滑り台の管理・補修について 

伊藤（治）委員より質問があり、産業振興課長から回答がありました。 

   

 

 ３ 閉会 

   飯村委員あいさつ 

 

※詳細については、後日改めて掲載します。 

資料番号なし 【第２部会作成】防災手帳 

資料番号なし 【第３部会】Ａｋｉｈａおとな大学歴史講演会チラシ 

資料番号なし 西蒲区自治協議会通信じちきょう 

資料番号なし 会報しんせき第 102 号 

資料番号なし こすど地区公民館報 


